

En Santiago de Chile, a 6 de Enero de 2020, siendo las 16:45 horas, en Salon Matta, Palacio de la Moneda, Comuna de Santiago, se celebra la siguiente Reunión Ordinaria de Consejo de Observadores para la Escucha Social:

ASISTENTES:

Se encuentran presentes los siguientes Consejeros:

1. Sra. Mónica Retamal
2. Sr. Alberto Precht quién Preside
3. Sr. Ignacio Irrarrázaval
4. Sr. Juan Cristóbal Romero
5. Sra. Annie Dufey
6. Sr. Rodrigo Delgado
7. Sr. Ramón Aguilar

Asisten también, el Sr. Felipe Tagle, quien obra como secretario de actas

FORMALIDADES DE LA CONVOCATORIA

- 1.- La presente sesión se lleva a efecto en el lugar, fecha y hora señalada en la convocatoria.
- 3.- Se deja constancia que la presente acta será firmada por todos los Consejeros presentes.

TABLA

Las materias a tratar en la presente sesión, de conformidad a la convocatoria, serán las siguientes:

- Aprobación acta
- Apreciaciones reunión técnica y observaciones.
- Planificación Semana
- Otros

DESARROLLO

Aprobación acta:

Presidente del Consejo Alberto Precht, presenta acta anterior para aprobación.

- Se aprueba su publicación en la página web.

Apreciaciones y Observaciones.

- Se levantan apreciaciones de la reunión técnica ministerial y del rol que espera de parte del Gobierno sobre el Consejo de Observadores.

Dentro de estas apreciaciones estaría que lo esperado por el Gobierno del Consejo de Observadores, es más bien, “auditar procesos”, y para poder cumplir ese rol auditor se hace necesario contar con los procesos, los cuales aún están pendientes, sin ellos no se puede cumplir con la función encomendada.

- En el mismo sentido, algunos de los consejeros plantean empezar a diseñar la pre-redacción del informe, para trabajar durante el mes de febrero.

Se acuerda esperar la información faltante, que debe llegar esta semana y luego planificar el informe,

- Consejera Annie Dufey plantea sobre que posición se debe adoptar sobre la representatividad.

Se aclara que respecto a la “Convocatoria”, no le corresponde al Consejo de Observadores evaluar el número de participantes de este proceso.

- Don Ramón Aguilar, desea comentar que las condiciones en que se está haciendo el proceso, (Contingencia y final de año), ha significado que se resta muchísimas personas.

Solicita que para las próximas reuniones el equipo del ministerio, hiciera una presentación con mayor estructura, para ver si se puede hacer mejoras. Agrega que esto es una ayuda tanto para el Ministerio como para el Gobierno, y nosotros podemos ayudar a enriquecer el proceso y aprovechar los tiempos de todos.

- Respecto al equipo de sistematización, como la información que se tenía era que ejercían funciones “Ad honorem”, ahora se entiende que existe un costo asociado a esas funciones, se puede solicitar al Ministerio de Desarrollo que es lo que contratarán y a que se están comprometiendo como equipo de sistematización.

Otros

Coordinación viajes: Se revisa planificación. Se enviará pasajes y datos de contacto por mail.

Sin otras materias que tratar, siendo las 17:20 hrs., se pone término a la sesión.